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Vorlage Nr. 101.18.675 

 

 

Ankauf von Kunstwerken der documenta 14 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Kultur 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist das Prozedere zum Ankauf von Kunstwerken der documenta 14? 

 

2. Wie ist der Stand zum Ankauf von Kunstwerken durch die Stadt Kassel? 

 

3. Plant die Stadt Kassel den Ankauf von Außenkunstwerken?  

 

4. Welche „verbotenen“ Bücher wurden der Stadt durch die Künstlerin  

Martha Minujìn geschenkt und wie sollen sie zukünftig präsentiert werden? 

 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordneter Dr. Rabani Alekuzei 

 

 

Dr. Günther Schnell    Dieter Beig 

Fraktionsvorsitzender SPD   Fraktionsvorsitzender B90/Grüne 

 

 

Dr. Cornelia Janusch    Andreas Ernst 

Stadtverordnete    Stadtverordneter 




